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Gegen Spieler, die nachweislich zweistellig in der 2. Liga treffen können, habe ich prinzipiell
keine Einwände.

Angesichts der Finanzlage sowie der geringen Spielpraxis von Köpke während der letzten zwei
Jahre, scheint mir das Modell Leihe, ggf. mit Kaufoption, vernünftig. Die Festlegung der
Konditionen ist jedoch nicht ganz einfach und sicherlich auch von weiteren Interessenten sowie
von der Haltung des Spielers abhängig.

Die Qualität in der Offensive war letztes katastrophal. Insofern besteht hier dringender
Handlungsbedarf. Köpke würde zumindest die Breite deutlich stärken, zudem ist er für
verschiedene Spielsysteme geeignet. Last, but not least, dürfte er sich wohl schnell im Verein
(und in der Mannschaft) zurecht finden.

Insgesamt würde ich somit einen Transfer begrüßen, sofern der finanzielle Rahmen passt. Mit
(potentiell) Schäffler, Hack, Misidjan, Singh, Dovedan, Köpke, Schleusener, Schleimer,
Lohkemper, Zrelak sowie ggf. Batista-Meier wäre der Kader aber wohl für 3-4 Positionen um
mind. einen Spieler zu groß. Daher müsste/sollte im Gegenzug eine Verschlankung des Kaders
erfolgen, die nach Möglichkeit nicht durch Hack und/oder Misidjan passiert. Mein persönlicher
Streichkandidat wäre Zrelak, allerdings bringt er vielleicht Qualitäten mit (körperliche
Präsenz/Wucht, Pressing, Kopfballstärke), die auch hilfreich sein können. Schleimer vermag ich
schlichtweg nicht zu beurteilen.
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